



## Turnschuhtag startete an der Sparkasse

Die Schuhe wurden nicht nur paarweise, sondern teils gleich in großen, prall gefüllten Tüten und Säcken gebracht. Zum Auftakt der Aktion „Lüdinghauser Turnschuhtag“ stand am Dienstag ein Container an der Sparkassen-Hauptstelle. Dort hatten Mitarbeiter, aber auch Kunden die Möglichkeit ausgediente Schuhe einzwerfen. Begrüßt wurden sie am Morgen von Bernhard Krämer (v.l.), dem Vorsitzenden der Bürgerstiftung Lüdinghausen,

Sparkassen-Regionaldirektor Andreas Geiping, Klaus Badelt von der Bürgerstiftung sowie von Jan-Bernd Tenberge, der den Container spendiert hatte. Das Schuhwerk wird der Kolping-Recycling GmbH übergeben, der Erlös fließt der Bürgerstiftung zu, die damit sportliche Projekte in Lüdinghausen unterstützen wird. Am Samstag nimmt die Bürgerstiftung von 10 bis 14 Uhr noch Schuhe auf dem Marktplatz entgegen.

Foto: wer